

La C. G. T. C. contesta una comunicación pública del Secretario de Organización de la Fetraba

En la prensa nacional se ha publicado una comunicación de la FETRABA, firmada por su Secretario de Organización señor Miguel Angel Brenes C. El Secretario General de la CGTC. contesta de la manera siguiente esa comunicación:

HOMENAJE . . .

(Viene de la Pág. 1)

ceso que con pruebas falsas logró armarle la Compañía Bananera por medio de autoridades penales, la Confederación General de Trabajadores Costarricenses dispuso efectuar un acto público en su honor. Dicho acto se efectuará el lunes 21 de los corrientes a las 7 de la noche, en el salón de los sindicatos independientes situado frente a la Iglesia de los Angeles.

AUDIENCIA . . .

(Viene de la Pág. 1)

Un Redactor de ADELANTE inquirió en la Oficina del Consejo de Salarios sobre la suerte que había corrido la solicitud dicha. En el Consejo se nos informó que la solicitud estaba correctamente presentada y que ya se la había dado curso concediéndole una audiencia a los delegados de los trabajadores don Juan José Ceregatti y don Israel Cordero para que expongan con toda la amplitud del caso las razones en las cuales se fundamenta la revisión presentada. Posteriormente se dará audiencia a la parte patronal para que dé sus puntos de vista.

Los trabajadores piden que se haga una nueva fijación de salarios mínimos en la siguiente forma:

En labores agrícolas livianas. . .
 ₡ 8.00 por día.
 En labores agrícolas pesadas. . .
 ₡ 1.50 por hora.

San José, Setiembre 13 de 1953

Señor

Miguel Angel Brenes Castillo,
 Secretario de Organización de la FETRABA.

Golfito.

Contesto por este medio su carta pública de fecha 31 de Agosto próximo pasado, en esta forma:

Primero: No emanan de la dirección nacional de la C.G.T.C. instrucciones ni sugestiones de ninguna clase tendientes a realizar una campaña de insidia contra la FETRABA. Si algunos casos de tal campaña han llegado a suceder, débese indudablemente a incompreensión de nuestra línea unitaria. Sin embargo, deseáramos que la FETRABA nos hiciera denuncias concretas a ese respecto, pues en su carta publicada no señala Ud. tales casos concretos, de dirigentes nuestros empeñados en una campaña de insidia contra la FETRABA.

Segundo: Nuestra posición u-

nitaria, varias veces manifestada en la zona bananera y en San José cuando a esta capital llegaron las delegaciones obreras del banano a tratar de resolver los problemas de los trabajadores, sigue siendo amplia, leal y sincera.

Tercero: Como las palabras no bastan para demostrar la sinceridad de una posición, venimos a proponer lo siguiente: la celebración de una conferencia, en cualquier lugar de la zona bananera, entre delegados de la FETRABA., de la FOBA., y de nuestra CGTC. con el fin de unir realmente nuestras fuerzas sindicales, de liquidar todo resquemor o mal entendido, y de tener objetivos comunes, que podrían sintetizarse en el planeamiento de una Convención Colectiva de Trabajo, frente a la Compañía.

De Ud. muy atentamente,
 f)

GONZALO SIERRA C.
 Secretario General de la CGTC.

José Meléndez en libertad

El dirigente de los trabajadores bananeros del Pacífico Sur, José Meléndez Ibarra, se encuentra al fin en libertad. Más de seis meses estuvo encarcelado debido a las maniobras de la United Fruit Co., que, en connivencia con las autoridades de investigación, le armó un proceso por tenencia de dinamita. Recordemos que cuando Meléndez fue detenido portaba una máquina de escribir portátil. El Resguardo Fical, y el Jefe del entonces Servicio de Inteligencia, don Raúl Cambrero, sacaron la caja y en su lugar colocaron varias candelas de dinamita. Con esta base infame encarcelaron y enjuiciaron a José Meléndez Ibarra.

Meléndez fue condenado a seis meses de prisión, que ya cumplió, motivo por el cual ha sido puesto en libertad. Pese a las maniobras de la United y del Servicio

de Inteligencia, Meléndez se encuentra ya en libertad. La voluntad popular se impuso a la voluntad de la Bananera.

ADELANTE felicita colurosamente a José Meléndez Ibarra por la firmeza y honradez con que se enfrentó a este canallezco proceso armado en su perjuicio personal y en el del movimiento obrero independiente que hoy dirige la Confederación General de Trabajadores Costarricenses. Todos los dirigentes obreros del país tienen en Meléndez un ejemplo de valor y de lealtad a la clase trabajadora. ADELANTE le rinde un tributo de admiración muy merecido por su firme conducta como dirigente sindical y espera que pronto estará al nuevo frente a las luchas de los trabajadores bananeros, que lo aprecian y admiran.